

Sportjahr 2017

Kreismeisterschaft LG / LPi

Mit 12 Kreismeistertitel, 9 zweiten und 7 dritten Plätzen überzeugten die Sportschützen des KKSv erneut. Mehrere 4. bis 6. Plätze runden dieses hervorragendes Ergebnis ab.

Nun heißt es bis Ende Mai gespannt abzuwerten, wer die Qualifikation zur Landesmeisterschaft erlangt hat.

Die Ergebnisse lassen ein großes Starterfeld erwarten.

Ergebnisliste

<https://kksv-schulenburg-calenberg.de/onewebmedia/KM%20LG%20Ergebnisliste.pdf>

42 "Stockerplätze" bei Kreismeisterschaft KK

18 goldene, 11 silberne und 13 bronzene Medaillen gewannen sie Sportschützen des KKSv bei der diesjährigen Kreismeisterschaft.

Die letzten Gewinner kamen aus dem Pistolenbereich.

Ergebnisliste Pistole

https://kksv-schulenburg-calenberg.de/onewebmedia/KM_KK_GK_Pistole.pdf

Ergebnisliste Gewehr

https://kksv-schulenburg-calenberg.de/onewebmedia/KM_KK_2017.pdf

Rundenwettkampf 2017

Luftgewehr

Mit der 1. Mannschaft, eines der Aushängeschilder des Vereins, ist der KKSv in der Verbandsoberriga vertreten, der dritthöchsten Liga in Deutschland. Im zweiten Anlauf konnte die Klasse gehalten und der 5. Platz belegt werden.

Die hier erforderlichen, aber auch gezeigten Leistungen sind beachtlich, 388 von 400 Ring von Gerd Grädener stellt das beste Ergebnis dar.

Die 2. Mannschaft ging in der Bezirksliga an den Start. Platz zwei verbunden mit dem Qualifikationsschießen zur Landesliga, wüschen wir den Schützen hierbei viel Erfolg.

Luftgewehr - Auflage

Ein weiteres Aushängeschild des KKSV ist die 1. Mannschaft um Diana Thiel, Jan Skala und Rolf Svensson. Wie eingangs erwähnt, muss für das Fazit der letzte Durchgang abgewartet werden.

Unabhängig vom Klassenerhalt zeigen die Schützen Top Leistungen. Die Klasse weist ein sehr hohes Leistungsniveau auf. Zur Veranschaulichung, 300 von 300 Ringen bedeuten nicht zwingend den Sieg, oftmals wird dieser erst im Stechen entschieden. Die 2. Mannschaft belegt in der Landesliga einen 4. Platz, mit dem der Klassenerhalt bereits gesichert ist.

Anekdote - bei den ersten beiden Durchgängen fiel kurzfristig ein Schütze aus. Kreativ, wie der KKSV nun mal ist, gab es eine intelligente Lösung.

Ein Jungschütze - der ausführenden Verein konnte kurzfristig nur ein Jugendgewehr stellen - und ein Student - seit zwei Jahren sein erster ernsthafter Wettkampf - halfen aus. Dem Datenschutz entsprechend verzichteten wir auf Namensnennung der Beiden.

Bei der 3. und 4. Mannschaft sprang jeweils ein vierter Platz heraus. Auch hier gilt es eine Anekdote zu erwähnen. Trotz jahrzehntelanger Erfahrung, eigentlich ein cooler Hund, ist wegen Nervosität ein Toilettengang im Vorfeld unausweichlich. Auch bei diesem Beispiel waren wir den Datenschutz.

Weiterhin sind wir mit zwei Mannschaften im Kreisverband unterwegs. Belegt wird jeweils der dritte Platz.

Luftgewehr Auflage DSC

Die Römer sprachen von aufständigen Galliern, wir nennen sie Heinz Bessel, Uwe Vahldieck und Mister flüssiges Roggenbrot Wilhelm Maßmann. Sie vertreten den KKSV weiterhin in der Auflage der alten Art und Weise.

Luftpistole

Die abgelaufene Saison wurde mit einem 2. Platz in der Kreisliga beendet. Weiterhin kämpfen wir darum, eine Mannschaft an den Start zu bringen. Junger Nachwuchs ist weit und breit nicht in Sicht. Nur noch 5 Schützen stehen bereit.

Sportpistole

Die Landesklasse konnte die Mannschaft um Horst Hichert, Norbert Schechner & Christian Maiwald nicht mehr halten.

Dies ist verbunden mit dem Abstieg in die Bezirksliga.

Hier sollte es sportlich wieder erfolgreicher ausgehen.

Sportgewehr ist gleich KKS

Wie in den Vorjahren gewann die Mannschaft den großen Wisent, der ist mittlerweile im den Vermögensbestand des KKS registriert.

Kleinkaliber Auflage

Die 1. Mannschaft konnte in der Bezirksliga die Klasse leider nicht halten und muss den bitteren Weg in die Kreisliga antreten. Aber heute ist nicht aller Tage, wir kommen wieder, keine Frage. Da in der Kreisliga nur zwei Mannschaften eines Vereins vertreten sein dürfen, greift auch hier der Dominoeffekt und die 3. Mannschaft muss in die Kreisklasse absteigen.

Pokalschießen

Beim **Kreispokalschießen** der Schützengilde Lauenau wurden 2 Mannschaftssiege und ein Einzelsieg erreicht.

Zum Finale um den **Kreiskönig** qualifizierten sich Angelika und Rolf Svensson. Dort lief es leider nicht so erfolgreich.